
１２月１５日　（木）　午前９時３０分～

多可町役場　議場　（３階）

質問順 質問議員 質問事項

1 山口邦政 　個人情報保護と情報提供について

2 門脇幸澄 　学校と教育環境の諸問題について

　上下水道事業の民間委託導入について

3 藤本英三 　どうなった小倉製菓の企業誘致

　産坂の道路改良工事が必要である

4 髙澤榮子
　教育委員会を中心とした子ども分野の行政組織について
  （その他教育委員会の職務について）

5 安田昇司 　主要道路のバス停車場を高齢者等に便利にできないか

　地元企業への雇用対策を強化するための職員配置はできないか

6 大山由郎 　高齢者の就業機会の充実・拡大

7
　重度障害者医療・乳幼児等医療費助成事業における所得判定単位の見直しにつ
　いて

（１日目）

平成２３年 第４２回多可町議会定例会　一般質問

質問項目は次のとおりです

　と　　き

　と こ ろ


